

## Amalgama y Alzheimer

### *Amalgam and Alzheimer's*

La amalgama tiene de uso aproximadamente 150 años, la razón son su bajo costo, durabilidad, resistencia y efectos bacteriostáticos.

En la actualidad por razones estéticas se prefiere materiales restauradores del color del diente, y las preocupaciones sobre efectos perjudiciales para la salud.

La FDA, el servicio de salud pública de los Estados Unidos de América y la OMS respaldan el uso de la amalgama como material económico, fuerte y exitoso como restauración dental en los casos indicados.

No hay evidencia de ningún efecto tóxico mensurable y se identifica una asociación con excreción urinaria de mercurio ligeramente alto en algunos casos, sin riesgo alguno.

Pudiendo concluir que las restauraciones de amalgama son altamente seguras en adultos y niños.

Diferentes grupos como la Sociedad Americana del Autismo comentan sobre la amalgama no tiene ninguna influencia, de igual manera la Sociedad Nacional de Esclerosis Múltiple mencionan la ausencia de relación entre amalgama y esclerosis múltiple. No hay razón para que le quiten o reemplacen los empastes dentales. Este es un procedimiento muy costoso y sin beneficios comprobados para las personas con esclerosis múltiple.

Podemos concluir con la revisión del Consejo de Asuntos Científicos de la Asociación Dental Americana (American Dental Association Council on Scientific Affairs) afirma que: *“Los estudios continúan apoyando la posición de que la amalgama dental es una opción restauradora segura tanto para niños, como para adultos. Al responder a las preocupaciones de seguridad es importante hacer la distinción entre riesgos conocidos e hipotéticos”*.

**Mtro. Enrique E. Huitzil-Muñoz**  
Editor